

Disminuye índice de personas desempleadas en Rusia



La Habana, 14 jun (RHC) El Ministerio de Trabajo ruso informó este martes que la cifra de desempleados descendió un 0,9 % la semana anterior, hasta ubicarse en poco más de un millón de cesantes.

La entidad dijo en un comunicado que las regiones con más alto índice de población desempleada son la república de Altai, en Siberia oriental, y el territorio de Trasbaikal.

El registro de personas desocupadas oficial registrado en Rusia representa como promedio 1,3% de la población económicamente activa, según publicó este martes la cartera de Trabajo.

En mayo fue notificado otra reducción del indicador en 1,9 puntos porcentuales.

Las estadísticas, obtenidas semanalmente, se basan en las informaciones ofrecidas por los empleadores y los organismos del servicio de ocupación en los sujetos federales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/96766-disminuye-indice-de-personas-desempleadas-en-rusia>



Radio Habana Cuba